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Betreff 
 
Anfrage der CDU-Fraktion;  
hier: Neues Schulgebäude der EKG in Homberg 

 
Inhalt 

 
Die Erich Kästner Gesamtschule ist bekanntermaßen sehr marode und hat nur noch eine 
geringe Halbwertzeit. Die Meinung der Experten liegt bei maximal 5 Jahren.  
 
Aus diesem Grund fragt die CDU wie folgt an:  

 Wie weit ist die Vorplanung zur Ausführung des Bauvorhabens der schon im 
Jahre 2023 vorgestellten Bau und Gestaltungsplanung  

 Sind die finanziellen Vorrausetzungen evident geplant und genehmigt  

 Was passiert, wenn nichts passiert, gibt es für diese Möglichkeit einen Plan B  

 Wird die Schulleitung regional und überregional informiert  
 
Begründung:  
 
Die Faktion der CDU macht sich große Sorgen um den jetzigen Standort und den 
möglichen Verlust der Schule durch Versäumnis der Nichtumsetzung des geplanten 
Neubaus.  
 
Die CDU Fraktion wünscht sich daher eine bessere Transparenz und ein regelmäßiges 
Monitoring in dieser Sache, mindestens 1x im Quartal. 
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